
CinéMassy est un cinéma de Massy.
Il est ouvert tous les jours.

Le cinéma est à Place de France, 91300 Massy.

Le téléphone est le 01 60 13 15 15
L’adresse mail est : info@cinemassy.com

On accueille les personnes avec handicap même s’il y a des escaliers.

Il y a des séances en audiodescription pour les personnes malvoyantes ou aveugles. 

Il y a des boucles magnétiques individuelles pour les malentendants.
Il y a aussi des séances sous-titrées pour les personnes sourdes.

À CinéMassy on peut voir beaucoup de films différents.
Pour connnaître les séances de la semaine, voir sur : www.cinemassy.com

L’entrée plein tarif est de 7€.
6€ pour :

les personnes en situation de handicap
les étudiants
les demandeurs d’emploi
les familles nombreuses
les moins de 26 ans
les plus de 65 ans

4€ pour :
les moins de 14 ans

CinéMassy

Texte en FALC (facile à lire et à comprendre)
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